
PRESSEMITTEILUNG

msg wird erneut mit der Auszeichnung „BAYERNS BEST 50“ geehrt

München, 31. Juli 2017. Bereits zum fünften Mal nahm Hans Zehetmaier, Vorstandsvorsitzender und Mitgründer der msg systems ag, den bayerischen Mittelstandspreis „BAYERNS BEST 50“ entgegen. Überreicht wurde die Auszeichnung vergangene Woche von Bayerns Wirtschaftsministerin Ilse Aigner in Schloss Schleißheim bei München.

Mit dem Preis zeichnet das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie jedes Jahr Unternehmen mit herausragendem Wachstum in den Bereichen Umsatz und Mitarbeiterzahl aus. „Die msg systems ag ist so ein erfolgreiches Unternehmen“, so Ilse Aigner. „Mit der Digitalisierung von Geschäftsprozessen, intelligenten IT- und Branchenlösungen sowie umfassender Beratung trägt die msg systems ag entscheidend zur Umsetzung der Digitalisierung in zahlreichen Unternehmen verschiedener Branchen im Freistaat und über dessen Grenzen hinaus bei und bietet zudem hochqualifizierte Arbeitsplätze“.

Die msg-Gruppe hatte ihren Umsatz 2016 erneut gesteigert: Mit 812 Millionen Euro verzeichnete sie im vergangenen Jahr die höchste Umsatzentwicklung in ihrer Geschichte. 2015 lag der Umsatz noch bei 727 Millionen Euro. Nach diesem überdurchschnittlichen Wachstum wird auch in diesem Jahr wieder ein deutliches Umsatzwachstum von rund 11 Prozent angestrebt. Ziel ist darüber hinaus eine vergleichbar hohe Zahl an Neueinstellungen wie in 2016. Hier war es msg gelungen, trotz des in Zeiten der Digitalisierung herrschenden Fachkräftemangels innerhalb eines Jahres weltweit mehr als 1.000 neue Mitarbeiter einzustellen. 2017 wurde die Unternehmensgruppe bereits zweifach als „Great Place to Work“ ausgezeichnet.

„Wir freuen uns sehr, dass wir nun bereits zum fünften Mal zu den Preisträgern von „BAYERNS BEST 50“ gehören“, sagt Hans Zehetmaier. „Die Auszeichnung macht uns sehr stolz. Sie bestätigt den Erfolg unserer Geschäftsstrategie, die sowohl auf Expertenwissen zu den neuesten

technologischen Möglichkeiten als auch auf Branchenerfahrung aus über 35 Jahren Unternehmensgeschichte basiert.“

msg

msg ist eine unabhängige, international agierende Unternehmensgruppe mit weltweit mehr als 6.000 Mitarbeitenden. Sie bietet ein ganzheitliches Leistungsspektrum aus einfallreicher strategischer Beratung und intelligenten, nachhaltig wertschöpfenden IT-Lösungen für die Branchen Automotive, Banking, Food, Insurance, Life Science & Healthcare, Public Sector, Telecommunications, Travel & Logistics sowie Utilities und hat in über 35 Jahren einen ausgezeichneten Ruf als Branchenspezialist erworben. Die Bandbreite unterschiedlicher Branchen- und Themenschwerpunkte decken im Unternehmensverbund eigenständige Gesellschaften ab: Dabei bildet die msg systems ag den zentralen Kern der Unternehmensgruppe und arbeitet mit den Gesellschaften fachlich und organisatorisch eng zusammen. So werden die Kompetenzen, Erfahrungen und das Know-how aller Mitglieder zu einem ganzheitlichen Lösungsportfolio mit messbarem Mehrwert für die Kunden gebündelt.

msg nimmt im Ranking der IT-Beratungs- und Systemintegrationsunternehmen in Deutschland Platz 7 ein.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung:

msg systems ag, Dr. Manuela Schwab, Robert-Bürkle-Str. 1, 85737 Ismaning/München
Tel. +49 89/ 961 01 1538, Fax +49 89/ 961 01 1113
E-Mail: Manuela.Schwab@msg.group

Hotwire PR, Daniel Hardt, Franziska-Bilek-Weg 9, 80339 München
Tel. +49 89/ 210 932 81, E-Mail: msgsystems@hotwirepr.com

Bildmaterial und weitere Pressemitteilungen finden Sie unter www.msg.group.

Abdruck honorarfrei. Belegexemplare erbeten.